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友好提携から姉妹提携へ

山 本 孝 夫会長

この度、郡山開成ライオンズクラブと鳥取いな

ばライオンズクラブとの提携が、木下会長時代の

友好提携から念願の姉妹提携となりました。

これは、1880 年（明治 13 年）に鳥取藩士族が、

安積開拓事業に参加するため入植し、合計 69 戸、

約 300 人が安積の荒野を開拓し、郡山市発展の原

動力となりました。このことを鳥取女子高（当時）

社会部の生徒が古文書で発見し、移住史の研究を

したことが始まりです。1997 年には子孫の人が、

ふるさと訪問団をつくり、120 年ぶりに里帰りを

し、市民の大歓迎をうけています。

両市の交流は、まず民間レベルでということに

なり、この当時、郡山市と鳥取市の助役が、郡山

開成ライオンズと鳥取いなばライオンズの会員で

あり、木下会長時代に友好提携となったわけです。

その後主な交流として、原田会長時代に郡山開

成ライオンズの 30 周年式典があり、壱岐会長時

代には、当クラブの 35 周年式典がありました。

さらに加納会長時代には、「ふるさとの石」顕彰

碑のアクティビティがあり、去年は仙台で開かれ

た東洋東南アジアフォーラムの後、ゴルフや観光

で交流を深めてまいりました。

このような交流の熱意が通じたのか、去年の

11 月 25 日郡山市と鳥取市が姉妹都市提携の調印

を結びました。

私は郡山を 3回訪問していますけれども、郡山

は、雄大な磐梯山、又、人物では野口英世を生ん

だところでも有名です。この秋には、郡山開成ラ

イオンズクラブの 35 周年式典がありますので多

くの会員の方が参加されることを念じています。

今後も両クラブの交流を通じて、両クラブがさ

らに発展することを心から祈念申し上げます。
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姉妹クラブ締結式

米 村 廣 之幹事

郡山開成ライオンズクラブとの姉妹クラブ締結

式が、平成 18 年 4 月 6 日（木）鳥取ワシントン

ホテルプラザに於いて執り行われました。当日

は、郡山開成 LCから、今年の 3月末まで郡山市

助役を務められた小針貞吉会長を始め 11 名のメ

ンバーの方が出席して下さいました。

鳥取いなば LC山本孝夫会長、郡山開成 LC小

針貞吉会長のご挨拶の後、両クラブ会長により、

相互の姉妹クラブ締結証と覚書に調印が成されま

した。この後、記念品の交換が行われ、郡山から

地酒を頂き、我がクラブからは鳥取しゃんしゃん

傘のミニチュアが贈られました。つづいて原正夫

郡山市長からの祝電が披露され、鳥取市からの祝

辞を林由紀子副市長より頂きました。

最後に、友好クラブ協定を結ばれた当時の会長

である、郡山開成 LC大澤　繁元会長と烏取いな

ば LC木下義章元会長に思い出話を交えた祝辞を

頂戴し、両クラブの発展と末永い友好交流を祈念

して無事に式典を終了しました。



－ 4 －

チャリティグラウンド・ゴルフ大会を
終えて

川 田 善 忠社会福祉委員長

いなばライオンズクラブのチャリティ事業とし

て、昨年に続き 3月 28 日に、グラウンドゴルフ

大会を鳥取ゴルフ倶楽部のゴルフコースにて開催

いたしました。

鳥取在住の 37 団体 263 名の参加があり、心配

された天候もなんとか競技終了までもち、芝の違

いや傾斜など起伏に富んだ難コースに臨んでいた

だきました。

参加者の中から「こんな景色は初めてです」「食

事も美味しかった」の声や競技中の一喜一憂で、

準備に忙しい思いがありましたが、担当する者と

して満足感を得ることができました。

社会福祉というと「何かをしてあげる」という

概念がありますが、自分の時間を費やし、多くの

人に喜んでいただき、心の豊かさが求められれ

ばライオンズクラブのモットーであります“We 

Serve”の精神に到達するのではないかと思います。

エネルギーを惜しまず、多くの市民とのふれあ

いによって、いなばライオンズクラブの存在感を

高める知恵と努力が、全会員に求められるのでは

ないでしょうか。

来年はライオンズクラブとしてもチームをつく

り、是非参加をしていただきたいものと切望する

ところでございます。

今回得た基金は、社会福祉協議会を通じ交通遺

児のみなさんに役立てていただくことにいたしま

した。協賛広告や準備等に携わっていただき本当

にありがとうございました、会員のみなさまへ御

礼申し上げます。
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松本正福次期地区ガバナー

ガバナー特別大賞を受賞する山本会長

地区年次大会に参加して

田 中 敏 明第一副会長

「ともに築こう、輝く未来」のガバナースロー

ガンのもと、4 月 16 日（日）に、倉敷市民会館

に於て、第 52 回地区年次大会が、開催されました。

前日の瀬戸大橋カントリークラブでのゴルフ大

会より、参加させてもらい、予定通り、到着。

受付で、参加賞は、なんと 10kg の八朔。

相乗り乗用車で、行ったものは、びっくり。

横山さんのワゴン車に積んでもらって、なんと

か持帰りました。

これを手始めに、いろんな場面で、参加者のこ

とを、考えているのかなあっと思うところ多し。

代議員会では、出席予定者、約 400 人のところ、

出席数、260 席、いなばの代議員メンバー全員起

立で参加。

大会式典、10時30分～12時30分のところ、きっ

ちり 30 分延長。国際理事、「進行が、遅れている

ので、3分で終わります。」実際、その後 15 分の

演説。

それでも、二人の司会者、全くあせるようなそ

ぶり無く、進行。

ライオンズクラブは、時間厳守を最重要として

入会以来、そのことに感動と、すがすがしさを感

じていましたが。

勉強になりました。

いつの日か、来るべき鳥取いなばライオンズ主

催の年次大会には、時間を守り、もっとスマート

に行ないたいものです。

帰りのバスの中、大会委員会の森田委員長、西

山副委員長の司会進行で、会議が行われ、いろん

な意見が出ました。

その中で、新会員より「年次大会に出席するの

は、あたりまえ、ということになるような、雰囲

気になって、全員参加となって欲しい。」

同感です。

来年は、境港で開催されますので、みんなで参

加しましょう。

大会参加者

原田、山本孝、加納、田中敏、横山賢、米村、山

根秋、粟嶋、下石、下田、砂田、田中宏、田渕、

永美、西山、仁保、富士原、松本繁、村山、森下、

森田勝、矢野、山本泰　L23 名参加。

中井、藤本、奥田、影井　LS4 名参加。
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新会員研修会の報告

平 岡 博 至PR・会報編集委員

平成 18 年 3 月 25 日（土）に 13：00 から約 2

時間の予定にて、烏取ワシントンホテルプラザに

おいて、7R新会員研修会が催されました。

まず、世界的に会員が減少傾向にあり、この

流れに歯止めをかけるべく全世界で 30 人のミッ

ション 30 エリアリーダーを選任し、日本に三人

が配置されました。

その中の一人「複合地区 331（北海道）、336（中、

四国）、337（九州、沖縄）」地区のエリアリーダー

に杉田貞治氏（熊本県菊池 LC）が任命され、八

木氏はその中の336－B地区担当の地区コーディ

ネーターに任命されました。ミッション 30、地

区コーディネーターとは一体何をするのだろう

か、という疑問から始まった。

ミッションという言葉から脳裏に閃めいたもの

は、2005 年に打上げられた「宇宙船スペースシャ

トル、ディスカバリー」が任務を無事に終え帰還

したことを「ミッションを成功させ無事帰還した」

と報じられていた。

ミッション＝使命、任務を遂行すること、即ち、

世界的な会員減少傾向に歯止めをかける任務を果

すことだと認識している。

具体的には

１．各クラブの会員純増 1名「プラス 1」

２．各地区 1クラブ「エクステンション」

３．20 名以下のクラブに対する会員の増強（複

数名の会員増）

４．女性会員の増強

の 4項目の達成を目指している。

ライオンズクラブと言う国際組織は、創立者メ

ルビン・ジョーンズが 1917 年に約 20 名の初会

合から始まり、現在では 196 の国に組織があり、

44,975 クラブ 1,310,276 人（昨年対↓ 55,503 人…

2005年12月現在）が意志を継いで活躍しています。

また、共産圏の中国に於いても、政府承認で

42 クラブ、1,468 人の会員が加入し現在も急激に

伸びている。

わが国日本では 3,412 クラブで 122,845 人が活

躍中というのが現状です。

ライオンズクラブの目的は

＊世界の人々の間に、相互理解の精神をつちか

い発展させる。

＊良い施設と良い公民の原則を高揚する。

＊地域社会の生活、文化、福祉及び公徳心の向

上に積極的に関心を示す。

＊友情、親善、相互理解の絆によってクラブ間

の融和をはかる。

＊一般に関心のあるすべての問題を自由に討議

できる場を設ける。

但し、政党、宗派の問題をクラブ会員は討議

してはならない。

＊奉仕の心を持つ人々が、個人を経済的報酬な
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朝の清掃奉仕

松 本 繁 蔵環境保全公衆安全委員長

4 月 2 日（日）午前 7時～ 8時。強風、曇天の中、

NHK前に集合した。袋川土手は昔から桜の名所

で別名桜土手と云われ市民に親しまれて来た。今

でも憩いの場所として散歩道として多くの市民に

利用されている。来る 7日、8日の桜祭りに間に

合うよう烏取いなばライオンズクラブで清掃奉仕

を行った。ゴミゴミした土手は一掃され、もとの

美しさを取り戻し、桜祭りを待つだけとなりまし

た。早朝より万障繰り合せ御協力頂きましたライ

オンズの皆様ありがとうございました。

＜参加者＞　山本孝、米村、渡辺、矢野、安田、

仁保、平野、山根秋、村山、田渕、石田、原田、

細田、砂田、粟嶋、林憲、森田紘、松本繁、平野

LB2 人、事務局

ウィ　サーブ。

しに社会的に奉仕するよう励まし、商業、工業、

専門職業、公共事業及び個人事業の能率化を計

り道徳的水準をさらに高める。

であり「We Serve」…我々は奉仕する、がライ

オンズクラブのモットーであると力説された。

また、最近つくづく思うのは、元国際理事、名

越勉氏が言った「最近のライオンズクラブは少し

おかしな方向に向いているのではないかと思う。

メンバーの減少ばかりに気を取られ、LCのメン

バーの質の低下が著しく、その事に気付いていな

いのではないかと思われる。新会員の研修は無論

のこと、既成会員の再教育も必要ではないかと思

う。ライオンズクラブは奉仕団体であって遊び

の団体ではないことを再確認して頂きたい。」と、

ずばり本音での提言をされました。

現在の状況でマンネリ化が推移すれば、やがて

ライオンズクラブは衰退の一途を辿るのは必定で

あろう。

メンバーの質は低下し、現メンバーも誇りを

失って、退会者が続出するであろう、と締めくく

られた。

続いて司会者は講師である山本洋子氏のプロ

フィールを紹介、2000 年に倉敷平成 LCに入会、

2004 年にクラブ会長に就任、現在は女性会員増

強委員長及び未来ビジョン検討委員に就任中と紹

介され、山本氏の講義にはいった。

山本氏の信条としているのは「思い立ったら即

実行」、失敗も多々あるが、とにかくまず行動を

起こすこと。

その中から、いま自分のやっていることの確か

な方向性や、信念が生まれてくる。長らく生きて

いると、持病の一つや二つはあるもの、ご本人自

身もガンと闘っているが、気力と行動力で今日ま

でやってきた。

「思考に時間をかけ過ぎず、早く行動を起こす

こと」、今は、女性会員増員のために全力をあげ

ているとのこと。

誇りと勇気、自信と勇気を持って、地域社会の

ニーズに沿った新しいアイディアを千思万考して

決定し、直ちに挑戦して、不屈の精神で献身し、

地域社会の共鳴を得ながら素晴らしい社会奉仕

を、そして「We Serve」を実現しよう、と締め

くくられ新会員の研修会は終了した。
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ベストグロス 西山　　弘
ドラコン 岸、神谷
ドラタン 田中　宏明、今川
ニアピン 山本　兼由、田中　康之

加納、西山

2006 年 3月例会成績表　3月 26日（日）
鳥取GC砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 今川　　登 98 34 64
2 田中　宏明 104 28 66
3 藤森　寛義 114 45 69
4 加納　義信 94 25 79
5 西山　　弘 93 19 74
6 横山　賢二 104 29 75
7 下田　哲也 131 55 76
8 矢野　信也 97 19 78
9 川田　善忠 98 18 80
10 下石　義明 100 20 80
11 山本　孝夫 105 23 82
12 富士原貴恵子 147 65 82
13 岸　　良尚 102 19 83
14 田中　康之 91 7 84
15 米村　廣之 92 6 86
16 山本　兼由 103 15 88

順位 氏名 GROS HDCP NET
17 神谷　博文 103 14 89
18 田渕　吉男 113 23 90
19 田中　敏明 100 10 90
20 西尾吉兵衛 131 38 93

2006 年 3月ゴルフ同好会便り

今川選手 2004 年 4月いらいの優勝なる
西山選手ベストグロス

3 月 26 日のゴルフコンペは晴天に恵まれ、鶯

のさえずりを聞きながら楽しいゴルフが出来まし

た。当日参加された 20 名の会員の皆さんは今年

初めてプレーということもあり、成績表のとおり

の結果となりました。

ゴルフをするにはこれから一年中で一番良い時

季となりますので、4月 23 日のコンペには多く

の皆様の参加をお願い致します。
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上半期ガバナースアワード「ガバナー特別大賞」

4月第1例会（6日）

・山本孝夫…姉妹クラブの締結を祝ってドネー

ションします。

・木下義章…まちにまった友好クラブから姉妹ク

ラブ締結を祝して。

・原田　進…前回の例会でスピーチさせて頂き、

ありがとうございました。時間がなく準備した

資料の三分の一しか報告出来ませんでしたので

意味のわからない事があったように思います、

すみませんでした。次回また時間が頂けるよう

であれば、続きを、お話したいと思っておりま

す。ありがとうございました。

・粟嶋道和…3月10日、日進小学校にて出前授業

を依頼され、母校日進小学校で戦中戦後の私の

過ごした小学校時代の物不足の苦労話と、昔の

袋川,現在の袋川について、スライドで説明、

「生物、魚に優しい川造り」の2点を伝えまし

た。後のディスカッションでは子供達から、多

くの質問が出されました。

・粟嶋道和…3月25日、鹿野橋～有門橋の右岸の

桜土手の整備工事が終り、竣工式が行われ、式

の模様が新聞、テレビ等で報道されました。

・今川　登…3月のいなばコンペで仁保様のおか

げで優勝致しました。またよろしくお願い致し

ます。4月23日のゴルフコンペにも全員参加で

お願い致します。

・下田哲也…先月3月17～19日に行われた第4回鳥

取カップ盛大に無事に終える事が出来ました。

ありがとうございました。又来年は第5回記念

大会も宜しくお願い致します。

・松本繁蔵…4月2日（日）早朝、袋川土手のアク

ティビティを行いました。来る7日8日の桜祭り

を待つだけになりました。気持ちいいもので

す。ありがとうございました。ドネーションし

ます。

・林由紀子…今日から春の全国交通安全運動が始

まりました。家庭や地域、職場で交通安全につ

いて話しあいましょう！

・矢野信也…郡山開成ライオンズクラブとの姉妹

クラブ締結を祝して、いつまでも仲良くお付き

合いをお願いします。

・松原雄平…桜の花が、満開に向おうかとする今

日、この日に、鳥取大学には新入生一千余名

を迎えることができました。新入生、まさに

Freshmanと呼ばれる彼らは、初々しさが満開

です。私の研究室にも新しい学生が配属となり

新しい研究のスタートでもあります。この佳き

日を喜び合ってDonationします。

・米村廣之…我家の長男タカヒロが、この春、東

京大学大学院を卒業し、国土交通省へ入省致し

ました。やっとひとりかたがつきましたのでド

ネーションします。

4月第2例会（20日）

・加納義信…株式会社プラスサービスはこのたび

鳥取県版環境管理システム（TEAS）1種2001を

登録取得いたしましたのでドネーションします。

・林　憲二…長男が大学に入学しました。

・富士原貴恵子…2度目の地区大会に参加させて

いただいた記念に。

・粟嶋道和…袋川はぐくむ会が昨年より旧袋川を

袋川に河川名称の変更を官民一体で取組んで来

た活動が今年4月13日認められて、新聞、テレ

ビで報道されました。旧袋川が袋川に袋川が新

袋川に復活しました。会員の皆様に協力してい

ただき感謝申し上げます。

・石谷精二…3月第2例会にて、金融業務のPRを兼

ねたスピーチをさせて頂きました。尚その時、

お話しした金利上昇について、その後予想以上

の上昇が続いています。会員の皆様、日々の情

報収集による対応が必要になって来ています。

・山本孝夫…第52回地区年次大会において、ガバ

ナー特別大賞をいただきました。上半期会員増

強純増および鳥取市・郡山市の姉妹提携の功績

が評価されました。
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「ガバナーズ大賞」

332－ D地区ガバナー特別アワード

スポンサー功労賞（3名以上）下田哲也さん

★4月6日　第911回例会　18：00～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率74.4％　M後率93.9％）

＜姉妹クラブ締結式＞

１．会長挨拶

２．郡山開成LCメンバー紹介

３．締結調印式

４．記念品贈呈

５．鳥取市より祝辞

６．姉妹クラブ締結を祝して

＜例会＞

※メルビン・ジョーンズ・プログレスフェロー伝達

仁保統博（12回目）　原田　進（3回目）

山本孝夫（2回目）

・山本孝夫…例会を欠席して申し訳ありません。

と申しますのも、今日の午後1時より、中国地

区の税理士会があり、午後3時より3時40分まで

講演しなければなりません。会長挨拶で人前で

話すことに少しは慣れましたが、300人から400

人の前で話すことは初めてであり不安ですが、

一生懸命がんばりたいと思います。

・松本繁蔵…4月18日火曜日、環境大学構内に我が

クラブ35周年記念植樹の下垂桜の剪定土壌改良

作業がクラブ会員の経営の谷尾樹楽園様の手入

れにより見事にきれいに仕上がり、もう来年の春

の準備が出来ましたのでドネーションします。

・池原　照…この度、鳥取市南隈に新店舗が完成

しました。5月8日より新店舗にて営業を開始し

ます。新たな気持ちで頑張ります。

・田渕吉男…4月9日（日）に無量光寺住職交替の

儀式で孫の光琴（みこと）が可愛いい着物で稚

児行列に参加しました。また4月28日の誕生日

が私と一緒です。孫の為にプレゼントを用意し

お金も出して何かわびしい気持ちですが、孫の

光琴が喜こんでいる姿を見るのが楽しいです。

・田中康之…4月8日郡山開成ライオンズクラブと

の調印式（姉妹締結）で、二次会に「ブルース

カイ」を使って頂きありがとうございました。

・仁保統博・田中敏明・森下堅司・下田哲也…地

区大会記念ゴルフにおいて仁保16位、田中26

位、森下95位、下田165位でした。

・仁保統博…4月第1例会において、加納さん、林

憲二さんのドネーションを披露するのを忘れま

したのでドネーションします。加納さん、林さ

ん済みませんでした。
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＜幹事報告＞

・2005年～2006年度前期ガバナーズ・アワード受

賞について

（上半期会員増強純増3人　郡山市宇倍神社へ

鳥取士族顕彰碑建立と鳥取市・郡山市の姉妹提

携に力を尽くす。）★ガバナーズ特別大賞★

★ガバナーズ大賞「地域奉仕部門」★★332－D

地区ガバナー特別アワード「永劫の絆を」

（会員増強　3名スポンサー）★スポンサー功

労賞★下田哲也

・7R－1Z・2Z　8LC親善ゴルフ大会開催

日　時　2006年6月4日（日）AM9：03スタート

場　所　鳥取カントリー倶楽部・吉岡温泉コース

登録料　3,000円　　締切日　5月1日

ホスト　鳥取砂丘LC

＜委員会報告＞

・出席大会…第52回地区年次大会交通手段について

日　時　4月16日（日）

代議員会9：00～10：15　大会式典10：30～

12：30　於．倉敷市民会館

昼食　12：30～　於．倉敷アイビースクウェア

記念ゴルフ大会　4／15　於．瀬戸大橋カント

リークラブ

一般参加バス　4月16日（行）7：15　駅南発

（帰り）14：30　倉敷出発

・環境保全…4月の朝の清掃奉仕について

日　時　4月2日（日）7：00～8：00　於．袋川

・社会福祉…鳥取いなばLC 2005 チャリティーグ

ランドゴルフ大会開催報告

日　時　2006年3月28日（火）

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

参加者　ゴルフ参加者248名　L26名

★4月10日　第一回準備理事・委員長会

18：30～　鳥取ワシントンホテルプラザ

★4月13日　理事会　18：30～

鳥取ワシントンホテルプラザ

理事14名　委員長3名出席

・第52回地区年次大会提出議案について

○次期地区ガバナー選出について

○次期副地区ガバナー選出について

○地区緊急援助資金の最低額補填について

○2006～2008年度336複合地区国際理事立候補

について

○2006～2007年度336－B地区アクティビ

ティ・スローガンについて

☆アクティビティ・スローガン

「ともに築こう　輝く未来」

☆ガバナー・スローガン

「仲間と共に価値ある奉仕」

☆ガバナー・キーワード

「考えよう！行動しよう！広く報せよう！」

○2006～2007年度地区会費の決定について

☆会員一人当り1か月　950円（今年度並）

○次年度地区年次大会について

★4月20日　第912回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率68.3％）

＜幹事報告＞

・2005～2006年度前期ガバナーズアワード披露

＜委員会報告＞

・会員…入会式変更について

・計画…5月第1例会は、5月11日（木）12：20～

13：20開催

・5月第2例会（結成例会について）

日　時　2006年5月18日（木）例会18：00～

18：30　祝賀会18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2000円

・環境保全…鳥取環境大学しだれ桜の土壌改良作

業について

・5月の朝の清掃奉仕について

日　時　5月14日（日）7：00～8：00　於．袋川

社会福祉…第26回ふれあい広場開催について

日　時　2006年5月28日（日）

場　所　美保南体育館周辺

ホスト　鳥取いなばLC
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理事会だより－（4月）事務局だより

マンスリーレポート集計表（3月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 1 44 45 △ 1 1 49 3 83.0％ 11 388,615 8

鳥 取 い な ば 2 82 84 △ 2 81 5 91.0％ 1 1,076,400 20 2,509,938 7

気 高 1 22 23 △ 1 22 65.0％ 6 189,766 4

鳥 取 中 央 1 58 59 △ 1 1 58 4 84.0％ 3 199,762 18 850,714 2 7

鳥 取 久 松 47 47 49 80.0％ 1 5,000 16 2,555,708 8

岩 美 11 11 11 1 89.0％ 5 249,880 3

鳥 取 千 代 34 34 1 34 2 68.0％ 4 151,288 10 245,132 1 4

鳥 取 砂 丘 49 49 49 3 63.0％ 2 17,980 4

小計（8クラブ） 0 5 347 352 △ 5 0 3 353 18 77.9％ 9 1,432,450 88 7,007,733 3 45

累計（104クラブ） 18 37 4,030 4,049 △ 19 2 31 4,077 250 79.3％ 104 10,817,471 1,306 119,580,897 68 951

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 1 9

津 山 14 14 16 1 50,000 1 9

鳥 取 い な ば 1 21 22 △ 1 23 1 100,000 1 100,000 4

合計（3クラブ） 0 1 58 59 △ 1 62 1 100,000 2 150,000 2 22

2005年度第10回理事会　平成18年4月13日（木）

議題

①新会員について　　　　　　　　　　　　承認

②チャリティーグランドゴルフ決算報告　　承認

③結成記念例会（5月第二例会）について

日　時　5月18日（木）（5月第二例会）

例　会　18：00～18：40　懇親会18：45～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

※記念品としてサンマルクのパン詰め合わせを

出席者に配布する。　　　　　　　　　承認

◎5月誕生祝…4日下田　5日吉田　10日山本孝

21日藤本　23日山本俊章、山本泰久　25日仁保

28日安田

◎5月結婚記念日ライオン…1日松本繁　4日林憲

7日村山、矢野　15日平野、藤森　18日石井

19日山下　21日竹内　23日森田紘

◎同好会だより

・5月のクラブゴルフは、5月21日（日）砂丘

9：00スタート
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◎4月14日　第256回4月お花見例会　12：00～

丸茂旅館

・会長挨拶

・4月誕生祝品贈呈

・5月朝の清掃奉仕について

日　時　5月14日（日）7：00～8：00　於．袋川

・レクリェーションについて

・施設衣類補修アクティビティについて

　5月12日（金）AM8：45白兎会館集合　9：00

出発　9：30～12：00国立療養所鳥取西病院に

て奉仕　12：30～14：00例会　於．白兎会館

・次期所属委員会発表

　委員長・副委員長　各1名選出

・第52回地区年次大会日程について

　日　時　4月16日（日）

　式　典　10：30～12：30　倉敷市民会館

　昼　食　12：30～　倉敷アイビースクウェア

　集合場所　鳥取駅南口7：10　出発7：15

　帰り出発　14：30予定

　参加者　中井　藤本　奥田　影井

・中井・三谷・藤本…社会福祉協議会への贈呈式

でいなばピョンピョンネットに写りましたので

ドネーションします。

・粟嶋紀子…会長さんより主人ががんばって旧袋

川が袋川になった事報告いただきました。

・加藤貞子…お花見例会なので、花の和菓子をド

ネーションさせて頂きます。

お花見例会に参加して

奥 田 和 子運営委員長

4 月にしては肌寒いお天気でしたが去る 14日

（金）“丸茂”で恒例のお花見例会を開催致しました。

春の空をおおいつくす様に咲き誇った桜も 2、

3 日前の風と雨で散り、袋川の土手は桜絨毯と

なっておりました。

桜吹雪とまでは言えませんが、それでも時折吹

く風に花びらが空を舞い、散りゆく様子は、たお

やかで、しっとりとして風情があります。“丸茂”

さんのご好意で桜を飾って頂き、春らしい旬の素

材を使ったご馳走を頂きながら楽しい一時を過ご

させて頂きました。

又、次年度の正副委員長の選出もスムーズに決

まり、華やいだ雰囲気の中にも全員同士の強い絆

と信頼が深まり有意気あるお花見例会だったと思

います。

会員の皆様のご参加、ご協力まことにありがと

うございました。



表紙写真説明

郡山開成ライオンズクラブと鳥取いなばライオンズクラブの姉妹締結式。向って左より郡山開成ラ
イオンズクラブ小針貞吉会長、鳥取いなばライオンズクラブ山本孝夫会長。

5 月 行 事 予 定
○複合地区大会
○クラブ結成記念日（19 日）
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　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市末広温泉町 556 番地
　　　　蕁23-1021　白兎会館
会　長　山 本 孝 夫
　　　　鳥取市覚寺 219-5
　　　　蕁29-0136
幹　事　米 村 廣 之
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責任者　鳥取市江崎町85
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印刷　株式会社鳥取平版社

春といえば、梅や桜、チューリップと花が次々

に咲誇る季節。その中でも明るい黄色い花でお

馴染みの菜の花。もともとは種子から油を絞る

菜種油の原料として盛んに栽培され、江戸時代

にあんどんの油を採るために広められ明治以降

には野菜として食べられるようになったと言われ

ます。最近話題のスンチェイジングと言われる老

化防止効果も含んでいます。

PR会報　副委員長　下田哲也

○
○

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

第 257 回 LSCアクティビティ例会

第 914 回結成記念例会

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

第 913 回例会　理事会 （鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

第 52 回複合地区年次大会（徳島）
朝の清掃奉仕（袋川）

ふれあい広場

憲法記念日

国民の休日

こどもの日

（鳥取中央 LC例会）


